

“LA TARDE”

EL PAN

Hacia mucho tiempo ya que adquiriríamos el pan, no barato, sino a precio acomodado. Y se acabó.

La baja había permitido a los padres de familia el lujo de ver pan en la mesa. Forzosamente habrán de renunciar a ese placer. Es otra de las tantas cosas prohibidas a quienes nacimos «pe-lados».

El café, la leche, el azúcar, la verdura, la carne... habiéndose eliminado ya del consumo de la mayor parte de la gente, por estar su precio fuera del alcance de los condenados a trabajar para comer. Al café con leche, se le sustituye con el clásico cimarrón; con la carne y las hortalizas, con el maíz pisado y la mandioca... El lugar del pan necesariamente habrá que ocuparlo con galleta dura. Cuando más dura menos pronto se concluirá.

Un amigo de buen humor me decía que hoy resulta de millonario la célebre galantería «contigo pan y cebolla», y me indicó pro-pusiera desde las columnas de LA TARDE, a quienes tengan autoridad para hacerlo, la supresión en el «Padre Nuestro» de la frase «el pan nuestro de cada día dándonos hoy».

—Es petición inútil— me aseguraba —Ni Dios la atiende.

La verdad es que en un país eminentemente ganadero y eminentemente agrícola resulta inverosímil no se pueda, por caro, tomar leche, ni comer carne ni pan. Y sin embargo es verdad. Del azúcar no quiero hablar hoy. Los azucareros tucumanos merecen algo más que una simple mención al correr de la pluma.

—Ustedes saben la razón por la cual se ha encarecido al consumidor cinco centavos el kilo de pan?

Yo no sé si es o no razón; pero me han explicado que los fabricantes han aumentado dos pesos el costo de la bolsa de harina. Esta suba ha obligado a los fabricantes de pan a venderlo a los bolicheros a veinte centavos el kilo en vez de a diez y ocho que antes cobraban. Y los bolicheros, como lo compran a veinte tienen que venderlo a veinticinco. La diferencia es insignificante. Ante estos benditos intermediarios ganan dos centavos por cada kilo de pan. Hoy solo ganan cinco.

Además, hay otra circunstancia que abona su proceder. El público acostumbra a mandar por pan a los «chiquines» y los «pibes» no piden un kilo a medio kilo, sino veinte de pan, un real de pan, un medio de pan... Resultando de ese modo de pedificar el bolichero tiene que des-pachar un pan por cinco centavos, dos por diez, etc. Y como ha-

ESPECIALIDADES

DE LA

FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS DE LOS SEÑORES MÉDICOS

LA ATENCIÓN PERMANENTE

Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

bían de hacer de otra manera si los panaderos en cuanto al peso cortan el pan cada cual a su capricho? De unas panaderías cinco panes pesan un kilo y de otras seis o más.

En resumen, calculando bien, puede sostenerse que los bolicheros no han aumentado el precio del pan... a todos. A muchos, por esa ingeniosa combinación de vender por piezas, les cobraban antes a razón de veinticinco centavos el kilo, cuando no treinta.

Pero si a estos honorables comerciantes no acreditan su conducta muy sólidas consideraciones, los fabricantes de harina tampoco justifican su proceder de manera más concluyente.

Dicen, o se dice que dicen, que no ha llovido en el sur de la República hace tres meses, que la langosta amenaza las cosechas de Corrientes, Santa Fé, Córdoba...

—¿Será que esos señores están moliendo en sus fábricas el trigo de la cosecha próxima?

Y volviendo a Posadas. ¿Sabe alguien que se ha hecho de la ordenanza municipal referente al pan?

Yo he mirado muchas veces el pan francés, y ni con lentes he podido ver en las piezas el sello de la panadería donde ha sido fabricado.

M.
Después de escrito lo anterior he averiguado que a ciertos almacenes no les permiten sus escritorios detenerse en pelillos y han partido por lo sano, prescindiendo en redondo de vender el pan por kilos. Vendido por piezas los resulta a treinta centavos el kilo. Ganan, digo, cobran de sobre precio nada más que diez centavos en total.

INFORMACIÓN

Propiedad hipotecaria—

La Comisión que ha efectuado últimamente un estudio sobre la situación hipotecaria en la Argentina a un informe sobre el valor de la propiedad raíz, las hipotecas que les afectan y las ejecuciones producidas, ha presentado sus conclusiones definitivas.

De dicho estudio resulta que el valor de la propiedad territorial privada de la República debe estimarse en 18.000.000.000 \$ m.

El importe hipotecado asciende—según el informe— a pesos 2.800.000.000 y representa un 15 ¹/₈ % del valor de la propiedad. Las ejecuciones se calcularon en 220.000.000 o sea en el 1.22 por ciento del valor de la propiedad privada.

Gabinete radical—

Ha circulado con visos de verdad, el rumor de que el ex-ministro argentino en París, Dr. Rodríguez Larreta, formará parte del gabinete del futuro presidente doctor Irigoyen, y desempeñará la cartera de Relaciones Exteriores.

Prondísticos de Martín Gil—

El renombrado astrónomo cordobés señor Martín Gil, ha anunciado en las columnas de «La Nación» que se producirán cambios importantes de tiempo del 26 al 29 del corriente.

Taita Pancho en la brecha

La presencia de la comisión investigadora, ha dado amplio tema a Taita Pancho para lucir su prosa viril y combativa... Las columnas de sus órganos buérfanos en absoluto de lectura útil, ostentan ahora largos rosarios consagrados exclusivamente a exhibir las virtudes del juez Sasso, para que los comisionados sepan que al menos hay una alma negra que reza por él.

Taita Pancho que nunca suele tomar las cosas en serio, parece que ahora ha tomado demasiado a pecho la obra de la comisión investigadora, y el hombre, antes que las cosas vayan más adelante, quiere que los comisionados sepan que el juez Sasso es un inocente...

No nos explicamos porque ese apuro del amigo Taita, cuando sabe demasiado que el doctor Sasso no ha hecho otra cosa que cumplir con la ley, castigando a los desobedecidos e insolentes que de puro atrevidos se metieron a criticarlo.

Pensamos, que hace mal Taita Pancho enojándose por tan poca cosa, él que tiene estómago tan temible...

No creemos que los escasos lectores de los chistes del amigo

Taita, tengan la culpa de lo que le pasa al inocente doctor Sasso, para que se les aturda con semejantes respuestas en pro de su salvación...

Ud. que es bravo, activo o independiente debe ahora mostrar la hilacha sin andar con subterfugios ni consejos.

Ya sabe señor Taita, que con paliativos no se cura a los enfermos graves. Deje que los señores diputados realicen tranquilamente su investigación recogiendo los curiosos antecedentes del juez Sasso, y confíe en que comprobada su inocencia será absuelto de los graves pecados de que se le acusa.

Tenga, pues, paciencia amigo Taita y no se desespere por lo que pueda ocurrir a su enemigo de ayer.

Los amigos de ayer...

Así son los amigos de circunstancias. Cuando ven mal cariz a la cosa y olfatean que la amistad útil hasta ayer, puede serles perjudicial, confiesan ingenuamente que ellos no son amigos.

Tal le pasa ahora al doctor Sasso. Tuvo muchos que se le dieron de amigos, porque recibían las migajas que les deparaba su protección. Entonces eran sus más genuinos defensores y no había juez como el doctor Sasso. Pero hoy que lo ven acusado y palpitan que la acusación dará sus frutos porque saben que hay motivos suficientes, ya no son más que conocidos, y gracias.

Eso da una idea de la estructura moral de ciertas gentes que rumbearon de personas por nuestros pagos. Amigos y adalones, mientras sacan provecho; transfugas y renegados cuando se agota la ubre que los alimentaba.

Así son los hombres-estómago, que no es difícil veamos mañana gritando integridad y haciendo papeles de polichinelas, con miras de destacarse.

Es tan rampolla la hipocresía de los tartufos, que no nos tomaría de sorpresa.

Tratados de comercio

El tratado ideal entre dos naciones sería aquel que no perjudicara ningún interés de los países contratantes y que, por lo contrario, sirviera al estímulo y

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

progreso de sus industrias y comercio.

Ese es, desde luego, el objetivo de las cancillerías. Para alcanzarlo conviene profundizar el estudio de esos intereses antes de dejar establecidos cláusulas que pueden ser motivo de resistencia fundamental. Es posible que una excelente amistad internacional sea turbada por un simple error de apreciación, muy común y frecuente en la consideración de los intereses que entran en juego.

Hemos hecho nuestra manifestación favorable a los tratados de comercio nuevos, porque los existentes están condenados por el tiempo y por las naciones contratantes, sometidas a otras exigencias de la época y de los acontecimientos.

Ningún estudio aclara mejor la situación que el del director de Comercio e Industria del ministerio de Agricultura, señor Ricardo Pillado, sin perjuicio de agradecerle lo que ha venido después y lo que se espera como resultado de la guerra europea.

Manifiestamos nuestra sincera complacencia por la realización de tratados con el Paraguay y con Chile, naciones limítrofes cuyas relaciones hemos estrechado hasta llegar a hacerlas verdaderamente fraternales, como correspondía, en razón de antecedentes históricos y de conveniencia industrial, comercial y de vida de vecindad.

El vínculo del riel nos ha acercado más todavía, para procurarnos la realidad de aspiraciones compartidas, generadas por intereses comunes. Es en esta gestión en la que estamos, tratando de convenir lo que más se acerca a ese ideal de tratados a que nos hemos referido.

La base con que se inicia esta nueva vinculación es el libre cambio, es decir, la liberación recíproca de todo impuesto de entrada al país, para productos determinados, cualquiera que sea su naturaleza. Parecería, en absoluto, que eso implica la más estricta igualdad; pero, tal nivelación no resulta nunca, por razones elementales bien conocidas.

Las observaciones se originan en ese concepto y así tenemos las que se vienen haciendo a los proyectos de convenios entre la Argentina y el Paraguay y entre Chile y la Argentina.

Las industrias similares tienen en cada país su economía especial, su modalidad y su peculiaridad.

Es sobre éstas que el estudio ha debido profundizarse, para hacer la explicación fundamental de lo convenido y anticipar la satisfacción que anhelan los intereses, en presencia de un nuevo estado de cosas a crearse.

Con respecto al tratado con el

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL” La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'

SERVICIO ESMERADO

TODOS LOS DÍAS

NUEVO MENÚ

Paraguay, se observa la extensión intencional e inexplicable de productos que se someten a un plazo para alcanzar los beneficios del convenio, de donde emergen perjuicios a las industrias de yerba mate, tabaco, azúcar, arroz y a las explotaciones de madera, todas las cuales están en estado de desmoronarse y aportar nuevas fuentes de riqueza al país. ¿Habrá algún perjuicio en planear la demostración oficial a que antes nos referimos, respecto de esas apreciaciones?

No hay duda que es conveniente explicar el fundamento de los perjuicios que se proclaman a base de datos imparciales.

No nos fijamos en el cuantía de las exportaciones o importaciones de uno y otro países con respecto a las ventajas de suma, sino en la conveniencia económica compulsada con los intereses que se hieren. Naturalmente, si es exacto que en un país se produce en condiciones ventajosas y puede enviar sus productos con fletes menores, el libre cambio favorecerá el consumo, pero matará la industria similar. Entonces la vinculación por un tratado debe ser compensadora, porque el plazo de vigor no tendría al límite marcado, sino el de la necesidad que se ha-

bía fomentado originando una dependencia.

En cuanto al tratado con Chile, las observaciones se relacionan especialmente con los vinos; pero la opinión chilena, con mucha discreción, no se preocupa del asunto, y hace caso omiso de los vinos comunes, anhelando competir en este excelente mercado con los vinos finos europeos, que aquí no se producen.

Era ese el punto capital, sin perjuicio de los otros de menor cuantía relativa, que sometemos a las mismas consideraciones que dejamos hechas con relación al Paraguay y que responden a las observaciones que se manifiestan desde los focos interesados íntimamente por estos asuntos.

Es, pues, importante dejar bien aclarados, al someter al Congreso estos convenios internacionales, todo cuanto se refiere a la producción de intercambio, deteniéndose en los productos similares, para llegar a las compensaciones de equilibrio, como base de justicia, única noción que mantiene la amistad sinceramente, estrecha más y más las relaciones y consagra el prestigio permanente de estos tratados de comercio, desde su iniciativa plausible y digna del mayor estímulo.

De La Razón—Bs. Aires.

ría en ambas márgenes del Somme y región de Fleury. En un ataque de sorpresa realizado con éxito por nuestra tropas, al norte de Maurepas, tomamos un buen número de prisioneros y algunos materiales de guerra. Un ataque con bombas de los alemanes contra nuestras obras de defensa del bosque de Vaux y Lechaptre fué rechazado con pérdidas importantes para el enemigo. En Verdún no se han producido movimientos de importancia.

Paris, Agosto 23.—Circular el rumor de que los británicos están bombardeando violentamente las posiciones turcas de Sannayat y que se están librando numerosas escaramuzas en Efrates. Añade la información que los otomanos han perdido gran número de hombres.

Roma, Agosto 23.—El ministro de Relaciones Marques de Sonnino regresó del frente de batalla donde celebró una larga conferencia con el rey.

Créese que el honorable Sonnino trató con el monarca sobre el envío de tropas italianas a Salónica.

Roma, Agosto 23.—El consejo de ministros ha sido nuevamente postergado debido a que se hallan ausentes algunos ministros.

Anunció, Agosto 23.—La secretaria de la presidencia de la República, fué ofrecida al vicepresidente de la sociedad de estudiantes de derecho, señor Francisco Quiñones. En la jefatura de policía de la capital, continuará Manuel Balteiro.

El señor Pastor Ibáñez ha sido confirmado en las funciones de jefe de la contaduría general y director del tesoro.

Crónica Social

Viajeros

De Apóstoles el doctor Juan D. Verdaguer.

—Para el Alto Paraná los señores Patricio Moleda y Eduardo Arrechea.

—De Buenos Aires el doctor Domingo Cabrel.

—De igual punto el señor Rafael Díaz y señora.

NOTICIAS VARIAS

Gubernativas

Contaduría General de la Nación remite giro por \$ 1.271 m. para pago de sueldos del personal de la Cárcel del Territorio, correspondiente al mes de Julio ppto.

Dirección de Territorio Nacionales, comunica que con fecha 31 de Julio ppto., el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto, ha concedido el exequátur de estilo, a la patente que acredita al señor Alejandro Varatossi, en el carácter de Consul General de la República.

Sociedad Italiana de M. S.

Posadas Misionero

Se avisa a los señores socios, tenedores de acciones que desde la fecha hasta el día 30 del corriente, podrán depositar sus acciones en poder del tesoro de la sociedad señor Israel Rossi. El pago de la segunda cuota se efectuará el día 1 de Septiembre. Posadas, Agosto 21 de 1916.

Gran Remate de Aduana

POR FÉLIX SOLARI

Sin Base Sin Base

El día 30 del corriente, Miércoles, a las 9 a. m. en el local del Rosariado de este puerto, por disposición del señor Receptor de Rentas Nacionales, don Rafael Garmesín, vendere SIN BASE y al mejor postor, varios artículos provenientes de comisos y abandonos, consistentes en Cigarrillos de las 5, China, Tabacos, Dulces y otros artículos que se detallan a continuación y dos Canas de tablas, todo lo que estará a la vista de los interesados en el expresado local.

DETALLE

- 1 12.500 cigarrillos de hoja paraguayos
- 2 11.807 id id id id
- 3 12.500 id id id id
- 4 7.500 id id id id
- 5 10.000 id id id id
- 6 8.000 id id id id
- 7 9.000 id id id id
- 8 60 paquetes cigarrillos y 10 paquetes cigarrillos de 10 cada uno.
- 9 1 cajón con 16 latitas dulces guayaba y agua.
- 10 Un rallo cerros curules carpicho 16 ks.
- 11 Un barril de carne seca con 10 ks.
- 12 Un id id id id id id id id
- 13 Un id id id id id id id id

- 14 Ocho fardos tabaco colorado en hoja con 804 kilos
- 15 Dos bolsas tabaco negro en cuenta con 74 kilos.
- 16 Veintidós cajas cigarrillos de hoja, varias marcas, de 25, 50 y de 100 cada una, con 8 kilos en total.
- 17 Una cuenta de tablas.
- 18 Un rollo de tabaco negro con 10 kilos, 2 cajitas cigarrillos de hoja de 25 cmos, 500 cigarrillos de hoja comunes y una bolsa yerba mate con 2 1/2 kilos.
- 19 Tres bolsas yerba cañachá con 250 ks.
- 20 Un fardo de tabaco colorado en hoja con 392 kilos.
- 21 Un barril casa paraguayana con 187 litros.
- 22 Una cuenta de tablas, colora 5 mts, manga 1 mt. 41 cent. y puntal 0 mt 40 cent.
- 23 Dos damajuanas más con 20 litros y 8.500 cigarrillos de hoja, sueltos.
- 24 Un barril casa con 70 litros.
- 25 Un id id id id id id
- 26 Un id id id id id id
- 27 Tres lbs tabaco negro con 42 kilos
- 28 Veintidós damajuanas y 200 botellas vacías.

Comisión 10 % a cargo del comprador. Por más datos ocurrir a mi Escritorio. FÉLIX SOLARI.

TRASLADO

La Joyería del señor Félix V. Blanco, se ha trasladado a la calle San Martín, al lado del Correo, donde queda como siempre a las órdenes que quieran confiarle sus clientes.

JUDICIAL

POR

JACINTO RECA

Próximamente remataré en lotes las espléndidas chacras conocidas por El PALOMAR y GORDILLO.

A PRECIOS TAN BAJOS QUE SERAN SORPRENDENTES Lotes desde \$ 110 à 250 el más caro

Una parte al contado y el resto pagadero por cuotas mensuales. En su oportunidad anunciaré el día del Remate y se repartirán carteles con planos y condiciones de venta.

FOTOGRAFÍA

"LUZ Y SOMBRA"

DE

Ramón O. Dorrego

El que suscribe tiene el agrado de participar a su distinguida clientela y al público en general, que ha trasladado su taller a la calle San Lorenzo y Rioja a una cuadra del Departamento de Policía. Intencionalmente a las vez grandes mejoras con lo cual queda supeada los días nubados y de lluvia, que van muchos creen que no son buenos como los días de sol. Pues con los grandes objetivos ultraluminosos y la extraordinaria sensibilidad de las placas con que cuenta hoy el arte fotográfico, más las galerías de Vidrios, ya no hay días malos. La cosa cuenta con todos estos elementos. Las personas que deseen pueden presentarse el día más lluvioso, que tendrá gusto de hacerle un retrato completamente gratis como prueba.

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo

Una que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerada atención hasta el último detalle. Especialidad en Trajes de Etiqueta. Seleccionado stock de mercaderías inglesas. Atiende pedidos y remite muestras al interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación. CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

LA GUERRA EUROPEA

Desembarco de tropas rusas en Salónica—El zar Nicolás y Verdún—La multa a la ciudad de Bruselas—Dueños de artillería en el Somme—Ataque alemán rechazado—Ataques británicos a posiciones turcas—Bajas otomanas.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Agosto 23.—Falleció el conocido comerciante de esta plaza señor Avelino Cabezas.

Hoy es esperada la llegada del gobernador de Catamarca, que viene a gestionar ante el gobierno de la Nación, el trámite de varios asuntos relacionados con la provincia de su mando.

Llegó ayer procedente del Paraguay, el ministro de España en nuestro país señor Soler y Guardiola.

Buenos Aires, Agosto 23.—Esta noche llegará a este puerto la cañonera «Paraná» a bordo de la cual regresa la embajada argentina que fué al Paraguay.

Río Janeiro Agosto 23.—Anunció que el canciller doctor Laurio Muller apresuró su viaje de regreso al Brasil y se embarcará en Nueva York el 3 de Septiembre próximo.

Athenas, Agosto 23.—Informan de Salónica, que acaba de desembarcar en aquel puerto la primera brigada de tropas rusas, que han sido enviadas para cooperar con los aliados en la ofensiva a emprenderse contra los

alemanes y búlgaros. Anuncia además el envío de un grueso contingente de tropas italianas a Salónica.

Petrograd, Agosto 23.—Una comunicación oficial informa que las fuerzas rusas enviadas a Salónica, llegaron a su destino sin inconvenientes de ninguna clase.

Paris, Agosto 23.—El emperador Nicolás, conió la cruz de San Jorge a la ciudad de Verdún. Una comisión especial rusa entregará personalmente la cruz al alcalde de la ciudad. La delegación encargada de esa misión saldrá de Petrograd en la semana próxima.

Paris, Agosto 23.—El gobernador alemán de Bélgica, perdonó a la ciudad de Bruselas la multa de 250.000 francos que le había impuesto por haber celebrado la fiesta nacional belga. Como se sabe la Municipalidad de Bruselas negóse a pagar dicha multa impugnando su legalidad.

Paris, Agosto 23.—Un comunicado del ministerio de la Guerra refiere que siguen desarrollándose violentos duelos de artillería



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE BUENOS AIRES

Avisos profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino.
Banco de la Nación
de Naucz, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio: CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 5 p. m.
Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS — PLANOS Y CON-
STRUCCIONES EN GENERAL.
Por más informes acudir: casa del señor
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciu-
dad, atendiendo exclusivamente asun-
tos CIVILES Y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Sa-
miento

ACADEMIA MUSICAL
‘BAUZÁ’

Desde la fecha se ha reabierto esta
Academia, lo que se pone en conocimiento
del público a los efectos de que los inte-
resados en estudiar, sepan donde recurrir.
Los alumnos se preparan en combi-
nación con los Conservatorio de Buenos Ai-
res, para que puedan rendir allí.

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y
administrativos
BOYAVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS
POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras
y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de
2 a 5 p. m.—Calle Junin entre Córdoba
y Rioja.

JULIO DIONISI
Constructor de obras

Planos y Presupuestos
Construcciones en general
25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Peluquería Española
DE

Manuel Molina
FREENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitar..... \$ 0.20
Cortar el pelo..... \$ 0.30
Leciones a precios módicos. Esmerado
servicio.

“Almacén Popular” Talleres de Pintura y Encuadernación

Acaba de recibir un espléndido surtido
en conservas españolas:
Calamares en su tinta y rellenos,
Berberechos, Alimajas, Navajas, Meji-
llones, Cangrejo, Merluza, Anchoas, etc.
Arenques en salmuera, Orejones Cali-
fornia, Duraznos, Damascos, Peras,
Manzanas, Vinos Moscatel, Español,
Berrillos de 3 litros y el exquisito
café Ouro Preto.

**Sulky De cuatro
ruedas**

Con espléndido caballo de raza y
guarniciones completas. Todo en
buen estado, se vende a precio de
ocasión.

CAMPO Brevemente en el «Alma-
cén popular darán razón
sobre un campo de tierra para arrendar a
cierta distancia de la localidad.

Almacén Popular

Recibió: Café ouro preto. Crema
de Manzana, Banana,
Ananas, Membrillo, Guindas,
Frutillas, Ciruelas, duraznos.

Granja ‘Buena Vista’
Quinta N.º 96 y 97

Calle Bartolomé Mitre
Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se
desea vender esta propiedad, situada en el
lugar más pintoresco de la localidad a solo
4 cuadras de la plaza principal, con casa
de 5 piezas y dependencias, agua permanen-
te con instalación de molino a viento.
Grandes plantaciones de naranjos y manda-
rinos injertados y simples, como también
los hay en almendros y viveros. Limones,
Duraznos, Membrillos, Bananos, Ananas y
Parras de varias clases y gran variedad de
árboles frutales y de adorno.
Por mayores datos dirigirse en la misma
a su dueño Sr. Luis Bausset en esta ver-
se con Antonio Bausset—Colón esquina Bel-
grano.

Se desea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una
legua de distancia, se desea arrendar de
dos o cuatro chacras, que tengan casa, gal-
pón y que estén alabradados. Diríjase a
esta Administración.

“Farmacia del Pueblo”
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con
toda prontitud por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.

Se prepara “606”
Registro de las Recetas Hevado con
la mayor exactitud para cuando
se necesite.
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

“A LA CIUDAD DE ROMA”
Gastagnino Hnos. & Cía.

Casa de confianza fundada el año 1882
Calle San Martín esq. San Juan
ROBARDO DE SANTA FE

Una de las más importantes y más com-
pleta de Sud América. Importadores de
máquinas agrícolas en general.
Unico representante en Posadas **PEDRO**
GIORIO—San Martín y Rivadavia.
Soliciten catálogos y Sección Sustrerías.

SE ATIENDE
Toda clase de trabajos
del ramo de:
Encuadernación
Libros en blanco, media
pasta, rústica, estu-
ches de cartón.
Artículos para regalo
Forrado de Mapas y Planos
sobre tela ó cartón
paspарт, cuadros, etc. etc.

SE HACEN
Toda clase de trabajos
de:
PINTURAS
de Casas, Blanqueos,
Recuadros, Decoraciones
Imitaciones
Trabajos al Oleo
OCHES Y LETREROS
etc. etc.

LA ALIANZA
STEINCARD Hnos.
Misiones
POSADAS

Todos los trabajos se hacen con prontitud y a precios módicos. — Se atienden
trabajos para afuera de Posadas—Trabajos de empapelado—Buenos materiales
Pida muestras y presupuestos—Sucursal Encarnación (Paraguay).

MAISON HAMARD

CALLE BELGRANO Y FELIX AZARA

Atiende pedidos de artículos generales de las principales
casas de Buenos Aires y Rosario
Especialidad en trajes sobre medida para Hombres, Señoras y Niños
a PRECIOS DE CATALOGO

PLANCHEO Y RETOQUE || SURTIDO PERMANENTE
== GRATIS ==
De muestras para cada ocasión
POSADAS—Misiones

“LA ARGENTINA”

Muebleria y Carpinteria

DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles
dormitorios y comedores en todos estilos y made-
ras. Se hace cualquier trabajo de encargo por
fino que este sea con perfección prontitud y es-
mero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos
Calle Achacucho y rminen
POSADAS Misiones

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas
de toda clase de ganados. Tienen
depósitos permanente de novillos
gordos y para invernar. Cuentan
con extensas relaciones en el Pa-
raguay. — Datos, informes — tran-
sacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES
Dirección Telefónica: WASMOSY—Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENE-
RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a
PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones
que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Belvar — Mision

Almacén y Tienda

‘EL PROVEEDOR’
= DE =

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país
SAN MIGUEL CUROZÚ — ENCARNACIÓN (PARAGUAY)

MODISTA
De la Escuela Superior de Corte de
ROMA
Julia B. de Stefanini
TRAJES
de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar 21, 3 de Febrero—POSADAS

Mueblería La Europea

Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la
primera ocasión que bajen a ésta, se ilguen visitar nuestra
Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que halla-
rán en cualquier momento algo que les convenga y que
compararán por ser a precios reducidísimos y de construc-
ción sólida y elegante. Estimamos comparen nuestras
mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra
casa del ramo.

\$95 Un juego Dormitorio, de 5 piezas, ma-
cisco, lustrado a puño, los costados con
tableros, luna biselada, con mármol
— les, elástico patentado. **\$95**
Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS
P. CHAPOV Y GIRSON
POSADAS MISIONES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
“Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar. — Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera. — Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A. — Clima saludable

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES — ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES Y Á PLAZOS — TERRENOS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Polquería, Hornos de Ladrillos, y anexo á esto las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, cría de cerdos, etc. habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos. — Adquirir un terreno en este pueblo, es ochar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (caso Majada)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIÉN:

PE. IODICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

POSADAS

CALLES

COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengam acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

ADMINISTRADOR

MISIONES

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor GUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a.m. llegando a Córpus a las 2 p. m. — Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día, a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.

Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.

Viernes: De Concordia, a las 11.12 p. m.

Viernes a la 6 a. m. para Concordia

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.		1.40	
> trimestre.		4. —	
> semestre.		7.50	
> año.		15. —	
Número suelto.		0.10	
> atrasado.		0.20	

Para toda la referente á avisos, solicitudes ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense á la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

Chacra

Se alquila ó se arrienda una Chacra, situada sobre la costa del Paraná, cerca del Tiro Nacional. Tiene casa, galpón y otros edificios. Para tratar venir con el señor Domingo López.

ACADEMIA de MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda. — Lección alternativa honorarios módicos. — Clases en la Academia y á domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martinioli. — Calle Colón entre San Martín y Sarmiento. — Venta de toda clase de música e instrumentos musicales. — Representantes entre otras marcas de loafamados pianos «Gaisler» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecen al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacer de Víboras venenosas y paga un peso por a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más valiosas: Yaráni, Coral, La Cruz, Cascabel, Nandiró, etc. — Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenéreo contra las víboras de la región. — La Dirección.

Trabajos Comerciales

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi

Colón y

Sarmiento

Librería "Del Colegio"

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
Novelas Literarias — Utiles para Colegios — Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENIENDO
ACOMPANADOS DE SU IMPORTE

"RETORNO"

Por Claudio Guerdilo, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES